

Te sugerimos comenzar en los pueblos de los alemanes del Volga (son 3 en Suárez) donde viven los descendientes de aquellos primeros alemanes que llegaron a Argentina a fines del siglo XVIII (18) después de vivir en Rusia, cerca del río Volga (de ahí su nombre).

Desayuno alemán

La primera recomendación es desayunar en la panadería Los Trigales, en el pueblo San José de los alemanes del Volga. Está ubicado a 5 kilómetros del centro de Suárez. Aquí encontrás ricuras alemanas con crema, manteca y todo para ser feliz, como *rivel küchen*, *füllsen* (los tenés que googlear) y, por supuesto, *strudel*. Así podés empezar la jornada de turismo bien arriba.



Tucos y chocos en Weimann Haus

Este restó y a la vez hotel se ubica en otro de los pueblos "del Volga", Santa María, a 15 kilómetros de Suárez. Acá te recibe **Javier Graff**, cocinero profesional de origen obviamente alemán, y también chocolatero. Es decir, que aquí podés probar platos típicos alemanes y terminar con bombones de vanguardia (con diseño y sabores novedosísimos), y una réplica/homenaje a la *bananita*

Negroni y pasta italiana en Gringo Viejo

[Gringo Viejo es un restaurante de campo](#) (a 7 kilómetros de Suárez) donde te atienden **Tito** y **Mabel**. Un lugar para simplemente disfrutar. ¿De qué? De los 14 platos del antipasto, de los espaguetis recién amasados, de la carne al horno de barro, del tiramisú en el que la cuchara se hunde con dicha y, *of course*, del *Negroni* con el que Tito te recibe apenas ponés tu existencia en su comedor.



Arte y peña en pulpería La Tranca

[La Tranca](#) es una pulpería ubicada en el pueblo de Cura Malal, a 20 kilómetros de Suárez. Aquí te recibe **Mercedes**, artista plástica y 'pulpera'. Es espectacular ir siempre, pero los viernes aún más porque hay una peña abierta a la que concurren músicos y parroquianos de la zona. Empieza sobre las 10 de la noche y te quedás hasta la mañana siguiente. O también, ya que estás, podés quedarte a dormir porque la posada está pensada incluso para dar alojamiento a turistas y a artistas que necesiten conectarse con su interior. Vos elegís cuál ser.